

FAITES UNE DIFFÉRENCE !



Intervenant(e) de première ligne/Kimisinaw : Groupe et niveau CX-02

Les intervenants de première ligne/Kimisinaw sont le premier contact quotidien des délinquantes. À titre d'intervenant(e) de première ligne/Kimisinaw, vous travaillerez dans les endroits suivants :

- un des cinq établissements pour femmes fédéraux
- le Pavillon de ressourcement Okimaw Ohci pour les délinquantes autochtones (en tant que Kimisinaw)
- le Centre psychiatrique régional de Saskatoon en Saskatchewan

Les intervenants de première ligne/Kimisinaw sont des membres essentiels de l'équipe correctionnelle. Ils travaillent de près avec leurs collègues, comme des psychologues, des conseillers en comportement, des agents de libération conditionnelle, etc.

Ensemble, ils conçoivent un plan correctionnel pour chaque délinquante. Ils encouragent les délinquantes à participer à des programmes de réinsertion sociale.

Voici d'autres tâches que vous pourriez avoir à accomplir :

- effectuer des rondes courantes et des dénombrements;
- procéder à la fouille de cellules, de délinquantes, de visiteurs, de véhicules, d'unités résidentielles et des environs;
- vérifier l'équipement de sécurité;
- remplir un registre quotidien;
- effectuer la gestion de cas;
- soumettre des rapports;
- donner de l'information aux visiteurs, aux bénévoles et aux autres professionnels de la justice pénale qui entrent dans l'établissement.

Les activités des établissements du Service correctionnel du Canada sont en fonction 24 heures sur 24 et sept jours sur sept. Par conséquent, vous travaillerez par quart, certaines fins de semaine et à l'occasion les jours fériés. Vous pourriez également être tenu de faire des heures supplémentaires.

Nous encourageons les Autochtones et les membres de minorités visibles à postuler pour ces postes.

Pour en apprendre davantage, visitez le www.canada.ca/fr/service-correctionnel et pour poser votre candidature, visitez le www.emplois.gc.ca.

Pour connaître tous les postes ouverts au public, consultez régulièrement le portail Emplois GC sur www.emplois.gc.ca



MAKE A DIFFERENCE!



Primary Worker/Kimisinaw: Group and level CX-02

Primary Workers/Kimisinaw are the main, daily contact for women offenders. As a Primary Worker/Kimisinaw, you will work at:

- one of the five federal institutions for women
- the Okimaw Ohci Healing Lodge for Indigenous women offenders (as a Kimisinaw)
- the Regional Psychiatric Center in Saskatoon, Saskatchewan

Primary Workers/Kimisinaw are key members of the correctional team. They work with colleagues, such as Psychologists, Behavioural Counsellors, Parole Officers, and others. Together, they develop each woman offender's correctional plan. They encourage the women to participate in reintegration programs.

Other common Primary Worker/Kimisinaw duties you may perform:

- conduct routines rounds and offender counts
- search cells, offenders, visitors, vehicles, living units and surrounding areas
- verify safety equipment
- draft daily logs
- manage offender caseload
- submit reports
- other criminal justice
- brief visitors, volunteers and professionals who enter the institution

Correctional Service Canada institutions operate 24 hours a day, seven days a week. As a result, you work in shifts, including some weekends and statutory holidays. You may also be required to work overtime on occasion.

We encourage Indigenous Peoples and Visible Minorities to also apply for these positions.

To learn more, visit www.canada.ca/en/correctional-service and to apply visit www.jobs.gc.ca.

For all current positions open to the public, visit the GC Jobs portal on www.jobs.gc.ca regularly.

